

Goblog

Personel Polsek Cugenang Laksanakan Sambang Pertokoan untuk Tingkatkan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.GOBLOG.CO.ID

May 23, 2024 - 22:44



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), personel Polsek Cugenang melaksanakan

kegiatan sambang ke sejumlah pertokoan di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur, pada Kamis, 23 Mei 2024. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cugenang dan bertujuan untuk memastikan situasi keamanan di lingkungan pertokoan tetap kondusif.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menegaskan pentingnya pendekatan proaktif kepada masyarakat, khususnya para pemilik dan pekerja toko, untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. "Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya kami untuk mendekati diri kepada masyarakat dan meningkatkan rasa aman di lingkungan pertokoan," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan sambang, personel Polsek Cugenang berdialog dengan para pedagang dan pekerja toko untuk mendengarkan langsung keluhan dan masukan terkait keamanan di sekitar area pertokoan. Selain itu, personel juga memberikan sosialisasi tentang langkah-langkah pencegahan tindak kriminalitas dan mengingatkan pentingnya kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat.

"Kami berharap dengan kegiatan sambang ini, masyarakat, terutama para pedagang, dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan segera melapor jika menemukan hal-hal mencurigakan," tambah Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur juga menyampaikan apresiasinya kepada personel Polsek Cugenang yang terus aktif melakukan berbagai kegiatan preventif untuk menjaga Kamtibmas. "Saya mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Pendekatan langsung kepada masyarakat seperti ini sangat efektif dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan sambang pertokoan ini, diharapkan dapat mencegah berbagai potensi gangguan Kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif. Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan demi kenyamanan masyarakat.